

Im November 2023 wurde der TV Bolligen- Leichtathletik mit dem Bottipreis in der Kategorie «Vereine – Gruppe» ausgezeichnet. In der Laudatio wurde vor allem die wertvolle und erfolgreiche Arbeit in der Jugendabteilung hervorgehoben.

Am 23. März hat der Turnverein die ausgesprochene Auszeichnung voll und ganz bestätigt. Drei Teams konnten sich für den Schweizerfinal des Leichtathletik-Indoor-Teamwettkampf qualifizieren. Die U14-Mädchen platzierten sich dabei auf dem tollen 7. Rang, die U-12-Knaben auf dem 10. Rang. Gekrönt wurde der Anlass aus Bolliger Sicht durch das U12-Mixt-Team. und konnten sich die Goldmedaille umhängen lassen und den Schweizermeistertitel feiern lassen.

Der Gemeinderat gratuliert allen Teilnehmenden zu ihren tollen Leistungen und bedankt sich bei Trainer, Betreuenden und Eltern für ihre Unterstützung.

Einwohnergemeinde Bolligen
Gemeinderat | Bildung und Kultur

http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/240404_news_TV-Bolligen-Leichtathletik_Vergabe-Bottipreis-2023-bestaetigt.php